
 

 

 

 

 

【平成 29年３月８日（水） 予定】 

 

１．今 井 利 三 議員 （一問一答） 

 (1) 子どもの貧困対策について 

  ① 子どもの貧困対策の推進に関する法律や大阪府子ども総合計画

を踏まえて、市の課題の解決に向け、どのように取り組むのか。 

  ② 子どもの貧困対策事業はどのように取り組んでいるのか。 

  ③ 生活困窮世帯への就労支援の状況は。 

  ④ 羽曳野市生活困窮者自立支援ネットワーク会議の構成は。 

  ⑤ 生活困窮者の子どもたちの学習支援はどのような取り組みをし

ているのか。 

  ⑥ 支援を要する子どもたちの居場所は各校区に設置されているの

か。 

 (2) 奨学資金について 

  ① 当市では、現在どのような支援を行っているのか。 

  ② 国、府の支援体制は。 

(3) 部落差別解消推進法について 

  ① 当市の基本見解は。法を具体化した施策はどのようにするのか、

見解を聞く。 

 

２．広 瀬 公 代 議員 （一問一答） 

 (1) 待機児の解消と親の負担軽減について 

  ① 保育園・学童保育の待機児の現状について 

  ② 市の対策と計画について 

 (2) 中学校の全員給食について 

  ① 全国、府下、近隣市及び当市の現状について 

  ② 実施についての市の考えは。 

 (3) 国民健康保険料の引き下げと介護保険料の軽減について 

  ① 実態と今後の方向について 

  ② 軽減策について 

 (4) 恵我ノ荘駅前踏切の安全対策について 

  ① 現状と今後の対策について 

 

３．上 薮 弘 治 議員 （一問一答） 

 (1) 地方創生交付金事業について 

  ① 先行型交付金、加速化交付金で行われた事業の精査について 

  ② 次年度からの交付金の割合について 

  ③ 拠点整備交付金の活用について 

 (2) 竹内街道の日本遺産登録について 

  ① 竹内街道・横大路（大道）活性化実行委員会のメンバー構成につ

いて 

  ② 大阪府からの地方創生交付金の活用について 

  ③ 今後のＰＲ活動について 

 (3) 財政健全化について 

  ① 平成 28年度の収支の見通しについて 

  ② 減債基金の設置と条例の制定について 

（4） 鳥獣被害について 

  ① 最近の鳥獣被害の特徴と対策は。 

  ② 野生の猿の現状について 
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４．金 銅 宏 親 議員 （一問一答） 

 (1) 安心・安全なまちづくりについて 

  ① 再犯防止推進法について 

  ② 当市が取り組む防犯施策について 

  ③ 更生保護サポートセンターの設置について 

 (2) 市税の収納について 

  ① 収納率向上への取り組みについて 

  ② 軽自動車税の収納状況について 

  ③ クレジットカード納付の導入について 

 

５．花 川 雅 昭 議員 （一問一答） 

 (1) 小規模店舗及び商店街の活性化について 

  ① 駅周辺の商業地の空き店舗等の現状と利活用について 

   ア まちづくりファンド等の活用と地域ビジョンの創造について 

   イ 送迎保育ステーション事業や軽トラ市との相乗効果の検討等

について 

 (2) 幼小中における学校規模の適正化と再編について 

  ① 現状と推移について 

  ② 当市における適正な学校規模について 

   ア 教育委員会案は。 

   イ 義務教育学校について 

(3) 高齢者への移動支援について 

 ① 高齢者ドライバー等により多発している交通事故について 

  ② 運転免許証の自主返納の奨励と助成制度について 

 

 

 

【平成 29年３月９日（木） 予定】 

 

６．田 仲 基 一 議員 （一問一答） 

 (1) 市民生活に大切なインフラ整備について 

  ① ３次救急病院ゼロ状態解決への取り組みは。 

  ② 火葬場のあり方と火葬にかかる市民の費用負担について 

  ③ 市内公立高校の存在に対する考えは。 

  ④ 市内５駅の特色を生かした整備について 

 (2) 便利で快適な交通環境について 

  ① 市域から堺、関空に向かう新バス路線について 

  ② ＪＲと近鉄の相互乗り入れによる当市の効果について 

  ③ 都市計画道路の現状と計画について 

 

７．若 林 信 一 議員 （一問一答） 

 (1) 公共施設の老朽化と耐震化への対策について 

  ① 公共施設の老朽化への対策について 

  ② 公共施設の耐震化への対策について 

  ③ 市民会館と本庁舎の耐震化について 

 (2) 高齢者の外出支援について 

  ① 当市の現在の対応について 

  ② 公共施設循環バスの増車・増発について 

  ③ 大阪府内における公共施設循環バス以外での対策について 

 (3) 大阪府の福祉医療費助成制度の見直しについて 

  ① 制度の変更について 

  ② 羽曳野市民への新たな負担について 

  ③ 当市の対応について 

 (4) 当市における事務処理の問題について 



  ① 個人情報が掲載された書類の紛失について 

  ② 地方交付税の過大な受け取りについて 

 

８．外 園 康 裕 議員 （一問一答） 

 (1) 避難訓練の実施状況について 

  ① 市内での避難訓練の状況は。 

  ② 学校園での避難訓練の状況は。 

 (2) 中央スポーツ公園について 

  ① 現在までの利用状況は。 

  ② 今後の整備等は。 

 

９．竹 本 真 琴 議員 （一問一答） 

 (1) 公立小学校における設備の状況について 

  ① 洋式トイレの割合は。 

  ② 洋式トイレに変更した場合に必要な予算は。 

 (2) 地域活動の現状と今後の展開について 

  ① 市が現在行っている支援は。 

  ② 補助金の対象となる主な活動内容は。 


